



## ¿El mejor país de Chile? tenemos la 2ª mejor ciudad para vivir en Latinoamérica según The Economist

“Somos el mejor país de Chile”, diría la frase popular o el meme de redes sociales al revisar el [ranking de The Economist sobre habitabilidad, el cuál sitúa a Santiago entre los primeros lugares a nivel latinoamericano y entre los primeros 50 a nivel mundial.](#)

Sin embargo, depende del punto de vista, pues en 2020 ostentábamos el primer lugar en Latinoamérica, y a esta altura estamos destronados y superados por Buenos Aires que nos ha ganado por una nariz.

Según la actual versión 2025 del Ranking, que mide factores como criminalidad, transporte público y educación, la ciudad de Copenhague en Dinamarca se ubica en el primer lugar de habitabilidad a nivel mundial, desplazando a Viena (Austria) a compartir el segundo lugar con Zurich en Suiza y quitándole la corona que mantuvo por tres años consecutivos.

Ya en tercer lugar se ubica Melbourne en Australia, seguido por Ginebra en Suiza y Sídney también en Australia.

Mientras tanto en Latinoamérica los primeros lugares los ocupa Buenos Aires en Argentina, Santiago de Chile, Montevideo en Uruguay, San Juan en Puerto Rico y Lima en Perú.

Son 30 los factores que mide este ranking de 173 ciudades, pero principalmente se enfoca en la estabilidad que tenga cada ciudad en relación a el nivel de criminalidad y los conflictos bélicos.

Asimismo el acceso y calidad de salud pública y privada influye en la calificación de cada ciudad, junto con la cultura, infraestructura y medio ambiente, e incluso la temperatura y humedad habituales de cada zona son tomadas en cuenta.

Por otro lado el ranking mide la calidad de la educación y la infraestructura base de la ciudad, ya sea en calidad de las calles y carreteras, transporte público, conexiones de aeropuertos, rutas internacionales y en particular, zonas habitables para la vivienda.

Cada consignar que Santiago, pese a ser superado a nivel local por Buenos Aires, sigue manteniendo el número 57 a nivel mundial.

Por otro lado, al final del ranking se ubican ciudades como Caracas en Venezuela, que ocupa el último lugar en Latinoamérica y está en las 10 peores ciudades del mundo junto a otras como Kiev en Ucrania, Trípoli en Libia y Damasco en Siria.